



大生院小学校だより

12月末号

令和7年 12月 25日発行

～一番長い二学期が終わりました～

令和7年、2025年の二学期が終わりました。児童一人一人がめあてを立ててしっかりと頑張ることができるよう支援・指導をしてきました。一番長い学期だったということもあり、学習に運動に芸術に、さまざまな経験をしてくれたのではないかと思っています。皆様には、本校の教育活動に、ご理解ご支援をいただきました。ありがとうございました。

しめ縄づくり

12月15日(月)、公民館で6年生がしめ縄づくりに挑戦しました。地域の方々に丁寧に教えていただき、どの児童も安心して楽しく製作できました。自分で作る「手作りの良さ」を、子どもたちは感じることができました。手作りのしめ縄飾りで、よいお正月を迎えることでしょう。



2学期の児童の姿

1



2学期、いろいろなことに一生懸命取り組む児童の姿が見られました。好きなことも、そうではないことも、いろいろな人と一緒に一生懸命に取り組む中で、児童は様々なことを学んでいくのだと思います。

これからも、さまざまな経験を重ねて、すてきな大人に成長してほしいと願っています。

変わりないご支援をよろしく願いします。

